#### 南部町立南部中学校 実践理念: 気づき・考え・行動 そして感動の教育

# ねる気と感動

学校だより 7号 平成29年 6月1日(木)

## = 峡南地区総合体育大会まで あと7日 =

いよいよ三年生にとっては最後の地区大会、峡南地区総合体育大会が来週の8日(木)、一週間後に迫ってきました。4月の選手権での課題をしっかり分析し、総体で最高のパフォーマンスを発揮できるように、一日一日、一時間一時間を大切に取り組んでいます。残された期間は短いですが、納得のいく最後の準備をしていきましょう。総体では全ての部が県大会出場を獲得できることを期待しています。他校のチームも最後の大会にそれぞれの思いを持って臨んでくるでしょう。チームとして、個人として、持てる力を全て出し切ることだけを心に念じて闘ってきてください。そして部員一丸となった南部中魂を発揮してきましょう。

ちなみに、陸上競技の部は6月23日(金)です。12日(月)から練習を開始します。短期間の練習ではありますが、公式の陸上競技場で正式の記録が測定できる滅多にないチャンスです。皆さんにとってよい経験にしてほしいと思います。また、峡南9校全てが集う陸上競技は、それぞれの学校のカラーが発揮される数少ない機会でもあります。南部中の生徒の質の高さや集団の力を、峡南地区の中学生、先生方、保護者の方々にも見てもらえる良いチャンスだと思っています。胸を張って峡南地区の中学生をリードしていきましょう。(競技も応援もあいさつも、マナーも模範となってほしいです。)

今週から昼休みの全校応援練習が始まりました。応援練習は大会へ出場する選手も含めて、昼休みを利用して取り組んでいます。応援委員会は昼休みに毎日練習をしてきました。そしていつでも全力で模範を示しています。全校で歌う『全力校歌』は圧巻です。南部中生徒としての所属感・一体感をより高めてくれています。その力を信じて闘い抜いてください。 \* 各種目の会場は後日文書でお知らせします。

<県選手権大会 結果>

野 球 第三位 2 回戦 対 西桂中 12-1(5回コールド勝ち)

3回戦 対 白根御勅使中 6-1で勝利 準決勝 対北西中 0-3で惜敗

バレーボール 男子 2 回戦 対 浅川中 1 - 2 で惜敗

女子 1 回戦 対 甲府北中 2-0、2 回戦 対 東桂中 2-1 で勝利

3 回戦 対 押原中 0-2 で敗戦 5-8 リーグへ

対 石和中、敷島中、春日居中に2-0で全勝 第五位

バスケットボール 女子 対 猿橋中 9-95 で敗戦

空 手 男子 組手・形 団体出場

女子 組手 団体出場 形 団体四位入賞(全国大会出場権獲得)

#### <県大会を観戦して>

負けた悔しさを決して忘れずに、県大会に再び戻ってこよう。そして上を目指そう。決して勝てない相手ではなかった。勝つチャンスはたくさんあった。でも届かなかった勝利。『何が足りなかったのか』チームとしてしっかりと確認・分析し最後の大会へと臨もう。

県大会一勝。それは予想以上に高い壁だった。厚い壁だった。でも最後のタイムアップまで精一杯走った。1 ゴールを追い続けた。その気持ちはきっと次につながるはずだ。後輩たちにも届くはずだ。

山梨県で開催される全国大会。一度しかないチャンスを掴んだ。吸収できるものは全て吸収してこよう!

### 『南部町チャレンジデー2017』 中学生も参加

5月31日のチャレンジデーに南部中でも参加しました。内容は全校での準備運動・三分間走・縦割り6チームによる大縄競争(回数を競う)で、約30分心地よい汗をかきました。久しぶりのジョギングは楽しかったです。